



El Pabellón Unamuno está habilitado como centro para pruebas diagnósticas.

LAYA

Un solo caso positivo entre 745 pruebas

Universidad. El centro de estudios comenzó ayer los cribados masivos entre sus alumnos, docentes y empleados de Salamanca. Ayer analizaron 745 muestras y hallaron un único positivo. Las pruebas siguen hasta el sábado **PS**



Comienza el cribado masivo en la Universidad de Salamanca

La primera tarde arrojó un solo caso positivo entre las 750 personas que acudieron a realizarse las pruebas

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca, en colaboración con Sacyl, comienza ayer con las pruebas de cribado masivo a estudiantes, profesores y personal de administración y servicios del Estudio salmantino con el objetivo de averiguar la incidencia de la covid en la comunidad universitaria salmantina ante los exámenes del primer cuatrimestre, que se desarrollarán durante las próximas semanas.

Las pruebas de antígenos se efectúan en el pabellón Miguel de Unamuno, ubicado en el campus, y se prolongarán hasta el sábado 23 de enero en horario de mañana y tarde excepto mañana miércoles y el sábado, que se desarrollarán exclusivamente en turno matinal. Ayer se efectuaron 745 test que dieron como resultado un solo caso positivo. El afectado está aislado.

Las pruebas son voluntarias y se han organizado por facultades para optimizar la gestión y dar prioridad a los centros que ya han convocado exámenes para esta misma semana. Los alumnos, profesores y personal de administración que hayan solicitado la prueba deberán presentarse en el pabellón en el día y la hora indicados con su tarjeta sanitaria para someterse al test.

El objetivo es alcanzar un rango medio de 1.500 pruebas en cada turno de mañana y tarde gracias a la colaboración con



Toma de una muestra para la prueba de antígenos. LAYA

Sacyl, que empleará en la realización y diagnóstico de las pruebas a seis equipos, con tres sanitarios cada uno, así como personal de administración para el procesado de los datos. Además, el acceso al pabellón Unamuno está custodiado por Protección Civil.

Resultados de la UPSA

La Universidad Pontificia de Salamanca realizó cribados la semana pasada a los alumnos que residen en sus colegios mayores. Ayer difundió los datos: 13 positivos en el colegio mayor Nuestra Señora de Guadalupe, donde residen 154 estudiantes; y ninguna en el Santa María, donde viven 21. Las pruebas eran voluntarias y participaron el 95% de

los colegiales del Guadalupe y el todos los del Santa María. En cuanto a los 13 estudiantes con resultado positivo, se encuentran confinados en sus habitaciones, así como sus contactos estrechos, con el objetivo de «garantizar la seguridad sanitaria en el resto de la comunidad colegial», explicaban ayer desde la UPSA.

No obstante, para «garantizar la seguridad de todos los estudiantes en los colegios mayores», la UPSA ha reseñado que quienes no acudieron a esta convocatoria de pruebas PCR han acreditado, mediante un documento, un resultado de prueba clínica negativa realizada como máximo en las 48 horas previas a su regreso al colegio mayor.